

Projekt: Neues Pfarrzentrum

Wie viele von Ihnen und euch bereits wissen, sollen das bisherige Pfarrhaus und - in einem zweiten Schritt - auch das Gemeindehaus abgerissen und ein neues Pfarrzentrum vor und neben der Kirche errichtet werden. Anfang Oktober letzten Jahres fand ein sog. „Preisgericht“ statt, bei dem aus mehreren Vorschlägen des Architekten Wettbewerbs ein Entwurf ausgewählt wurde. Die Pläne hingen für alle einsehbar bereits hinten in der Elisabethkirche.

Hier ein kleiner Einblick aus dem Entwurf, für den abgestimmt wurde:



Es wird einen zentralen Pfarrsaal geben, der zusammen mit dem einladenden Foyer und dem Gruppenraum ein Gemeinschaftsort wird, der sich offen und hell zum Kirchplatz zeigt und eine vielfältige Nutzung zusammen mit dem Außenbereich bietet.



Direkt am Eingang liegt das Pfarrbüro mit den anschließenden Büros. Ein separater Gebäudezugang über den Kirchgarten bietet eine Nutzung des Jugendbereiches und der barrierefreien Toilette. Die Bäume entlang des Grundstückes bleiben erhalten. Gruppenraum, Pfarrsaal und Foyer werden zusätzlich vor zu viel Sonne durch das Vordach geschützt.

Während der Bauzeit werden Pfarrbüro und die Büros des pastoralen Teams im Gemeindehaus untergebracht.



Schnitt A-A

Kirchgarten | Geng überdacht | Gruppenraum | Pfarrsaal | Foyer | Pfarrbüro | Scheranlage / Baumbestand | Gehweg | Pastortelefon | Rückertstube